

# Bericht im Öffentlichen Anzeiger 51/2017

## Nach einem „historischen“ Jahr: LSG 98 Köllertal ehrte erfolgreiche Absolventen



Hubert Wingen überreicht dem Senior Rudolf Kern das Sportabzeichen.

### **Nach einem „historischen“ Jahr: LSG 98 Köllertal ehrte erfolgreiche Absolventen**

Zum Abschluss des Sportabzeichen-Jahres ehrte die Leichtathletik-Start-Gemeinschaft Köllertal (LSG 98 Köllertal) am 12.12.2017, im Vereinshaus Breitwies, die erfolgreichen Absolventen. Mit insgesamt 212 Erwerbern wurde in diesem Jahr eine neue „historische“ Bestmarke erreicht. Im Beisein der 1. Vorsitzenden Ursula Lauer, blickten die Trainer Hubert Wingen (DJK Köllerbach) und Günther Wirtz (TV 1890 Püttlingen) auf ein erfolgreiches, trainingsintensives und abwechslungsreiches Jahr zurück.

Als besondere Gäste begrüßte Günther Wirtz die Vertreter der Volksbank Westliche Saar plus, Roland Herget und Sebastian Fritz, die in diesem Jahr die Sportabzeichengruppe mit einer Spende unterstützte. Hierdurch war 2017 das Sportabzeichen für alle Teilnehmer gebührenfrei.

Dank der Mitwirkung der Jugendlichen in den Vereinen DJK Köllerbach und TV 1890 Püttlingen sowie der Skiabteilung und der Klasse 6a der Peter Wust Schule haben insgesamt 212 Personen das Sportabzeichen erworben und „damit ein absolutes Spitzenergebnis erzielt. In jeder Trainingsstunde waren mehr als 30 Personen - Stammgäste oder Neueinsteiger - aktiv. Von 6 bis 83 Jahren reichte die Altersspanne. Rekordhalter mit 44 erfolgreichen Erwerbungen ist weiterhin Ortwin Krebs. In seinem Jahresrückblick bedankte sich Günther Wirtz auch bei der Stadt Püttlingen, die in diesem Jahr durch Anzeigen und Plakate bei den Vereinen und in den Geschäften kräftig die Werbetrommel für das Sportabzeichen rührte. Neben der Steigerung der Fitness ging es auch um die Geselligkeit und um die Solidarität in der Vereinsgemeinschaft. So beteiligte sich die Gruppe auch an der „Putzaktion Breitwies“,

hier wurde dann „der Besen zum Sportgerät“. Ein wichtiger Bestandteil der Aktivitäten war und ist die erfolgreiche Integration ausländischer Familien. Jeder fühlt sich wohl in der Sportabzeichengruppe. „Wir sind“, wie ein Teilnehmer anmerkte, „eine große Familie“. Beim Jahresrückblick durfte natürlich das Werben um Stimmen beim Sparkassenwettbewerb unter [www.sparkassen-wettbewerb.de](http://www.sparkassen-wettbewerb.de) nicht fehlen.

Mit einem von den Teilnehmern selbst erstellten kalten Büffet verbrachten alle einen geselligen Abend, der mit einigen Gedichten und Bildern des Sportabzeichen-Jahres bei allen Anwesenden großen Anklang fand.

Für das Jahr 2018 hatten die Trainer nur einen einfachen Wunsch: „Wir haben jetzt noch eine Bitte: Bleibt im nächsten Jahr auch noch in unserer Mitte“. Denn ab April 2018 heißt es wieder: „Komm mit - mach mit – bleib fit“ bei der LSG 98 Köllertal, der „Lustigen Solidarischen Gemeinschaft.“